垂水高等学校だより

平成28年11月25日発行



10月21日~22日の2日間に渡る文化祭,初日 は本校で展示やバザー、2日目は垂水市文化会館で - ジ部門を開催し、盛り上がりました。







外部講師を招き、分野別進路力

10月27日, 1 • 2年生 を対象に,様々な分野の 上級学校の講師が来校, ガイダンスを行いまし た。生徒は,希望する進 路の専門講師の所で熱心 に話を聞きました。



【実際の医療機器を見ながら説明を聞く生徒】

<mark>11月11日ロードレ</mark> ス大会を実施しました。 男子9.7km,女子4.7k m。残念ながら新記録は 出ませんでしたが、体育 の授業で取り組んだ練習 の成果もあり、ほとんど の生徒が制限時間内に完 走することができました。



【正門前を一斉にスタート】

大隅地区専門高校フェスタが本校で開催

地区の専門高校8校が本校に集まり、11月16日に、 各専門科(農業,工業,商業,家庭,看護・福祉)の学 習発表や小中学生への体験学習が行われました。これは 専門学校の学習活動や魅力を広く知ってもらうために、 県内の各地区ごとに毎年実施されているものです。この 日、たくさんの地域の方々にも来ていただきました。



【生産物等の即売会場】



【農業高校から来た牛を触る児童】

【包帯の巻き方を習う小学生】



【土木科生徒の測量実施】

((PTA家庭教育学級



11月7日夜,保護者 :職員を対象に,食育に 関する家庭教育学級を 開きました。校長が,自 ら釣ってきた鯛で捌き 方をレクチャー, グル ープごとに, 三枚にお ろし、最後は皆でおい しくいただきました。

「町をきれいに、全校生徒で郊外美化活動



<mark>11月18日の午後か</mark> ら全校生徒で垂水市内 の清掃活動を行いまし た。学年ごとに、国道 220号線より海側と 学校側,本城川周辺, 市文化会館周辺に分か れ,道路沿いの空き缶

【集めたゴミを学校に持ち帰り分別】やゴミを拾いました。

スマホ。ネットの危険性を警察の方か

スマートホンやネット に潜む危険性を垂水幹部 派出所の方々を講師とし て、1年生に講義しても らいました。警察の方が 実際に取り扱った身近な 事例を聞き,生徒たちは 驚いた様子でした。



お知らせ夜間説明

中学3年生と保護者を対象に本校の説明会を各地で実 施中です。いずれも午後7:30~より実施

11月29日(火) (鴨池公民館), 11月30日(水) (桜島公民館), 12月7日(水)(松ヶ崎公民館),12月9日(金)(本校)

○校内の最新情報は *「垂水高等学校公式ブログ 」* で配信中 ぜひ, ご覧ください